



# 学校だより 真和志っ子

# 5月

令和7年5月22日  
那覇市立真和志小学校  
校長 瀬名波 淳

新年度が始まって一ヶ月半がたちました。毎日子ども達のはじける笑顔に元気をもらっています。今年の春の遠足は、天気にも恵まれ子ども達みんな大満足の笑顔で学校に帰ってきました。今年度も、「笑顔いっぱい」「元気いっぱい」「あいさついっぱい」を重点的にがんばっています。保護者のみなさまも声かけをお願いします。

## 入学を祝う会



5月16日(金)に入学を祝う会を行いました。事前に2年生、5年生からプレゼントをいただき、3年生、4年生の出し物はダンスで、みんなノリノリでした。また恒例の6年生の出し物「空とぶマット」ではマットに乗った1年生はとても楽しそうでした。1年生のアンコールに応え、3年生のダンスを全体で踊った時には、真和志小学校の妖精マッピーも登場し、楽しい会になりました。

### 安全について協力依頼

5月22日やっと沖縄地方、梅雨入りしましたね。梅雨に入ると、大雨による河川の増水や下水道などの水かさが増すなど予想されます。昨年度は、地域の方から子ども達が川に降りて遊んでいるとの情報もありました。学校でも安全指導を行いますが、ご家庭でも放課後の過ごし方や安全について、ご協力をお願いいたします。



あさひ眼科裏の河川



### 令和7年度 児童会テーマ



4年生以上の代表委員に意見を出してもらって児童会運営委員さんを中心に話し合っってテーマを決定しました

**希望にみちた 夢へ向かって 声をかけ合い  
助け合い 笑顔でレッツゴー 真和志っ子**

### 日曜授業参観・PTA総会・引渡し訓練のお知らせ

5月25日(日)に、日曜授業参観及びPTA総会を行います。PTA総会の前には学校紹介をさせていただく予定ですので、保護者の皆様のご参加をよろしくお願いいたします。

期日、5月25日(日)※5月26日(月)は振替休日

場所、授業参観：各教室

学校説明及びPTA総会：体育館

引渡し訓練：各教室